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在美涉诉，对招商银行的影响有多大？

招行董事长李建红：风险管理上要做最坏的准备，争取最好的结果。

6月27日，招商银行举行2018年度股东大会。在简单宣读议案后，股东大会现场仅
点名了三位股东提问，问题主要涉及金融科技转型、风险控制、在美涉诉情况等。
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